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●一般質問●

1　施政方針から

⑴　消防防災指導・地域連携・産

業振興の3つのセンターの概要

と見通しについて

⑵　三重短期大学と地域連携セン

ターとのかかわりについて

2　教育方針から

⑴　学力調査について

⑵　幼保一元化について

問　幼保一元化について、少子化

の中、一元化への取り組みを問う

答　保育料の違いや保育内容、職

員の所属身分など多くの課題克服

に向けた検討を進め、保育所、幼

稚園の枠を超えた就学前教育への

取り組みを充実させていきたい。

3　志登茂川の河川改修事業につ

いて

4　流域下水道の志登茂川浄化セ

ンターの進捗状況について

5　高齢者虐待について

⑴　事例・件数は

⑵　防止ネットワークは

⑶　養護者への支援は

⑷　課題と方策は

6　国際交流について、英語圏と

の交流促進を願う
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●議案質疑●

議案第26号　津市総合計画基本構

想の策定について

1　文言がうそっぱちでは、「環

境と共生」「自然環境共生ゾー

ン」

議案第27号　負担付き寄附の受納

について

1　条件付き寄附はおかしくない

か

議案第48号　平成20年度津市一般

会計予算から

1　道路特定財源（暫定税率）に

ついて

2　生産調整交付金9,345万円に

ついて

3　藤堂高虎公入府400年記念事

業について

●一般質問●

1　問　教育長の言う地産地消は

大うそではないか

答　学校給食における地産地消の

状況は1例では13.1％という数値

もあるが、県の目標は30％で津市

は低い。今後、データ整備を図り、

できる限り県の目標に近づけたい。
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⑵　自治会活動に対しての財政支

援と組織体制は、充足されてい

るのか

問　自治会への財政的、組織的な

支援は、満たされているのか

答　活動補助金は段階的に調整し、

21年度を目途に新基準にする。総

合支所総務課を窓口に、一体的な

地域づくりが展開できるよう自治

会との協働に向け取り組みたい。

2　公共施設の在り方について

⑴　昨年3月議会答弁では、津市

集中改革プランで方向付けのも

とに「各施設の統廃合や存続な

ども含め、当該施設の在り方の

検討を通じて管理運営方法など

の見直しを進めることとして、

住民の視点やコスト意識なども

踏まえつつ、個々の施設の設置

条件や地域条件及び運営条件等
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●一般質問●

1　自治会活動の重要性について

⑴　津市と自治会との関係は、円

滑で自治会活動は十分に機能し

ていると理解しているのか
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